

MÁLAGA

La Junta designa a dos malagueños como altos cargos de Educación

14.05.2008 - I. L. / A. M. / E. C.

La Consejería de Educación de la Junta sumará a dos profesionales malagueños en labores de alta dirección. Se trata de Pilar Jiménez Trueba, que ha sido nombrada directora general de Ordenación y Evaluación Educativa. Y de Antonio Sánchez Pozo, que será desde ahora el nuevo director general de Universidades.

Pilar Jiménez nació en Nerja en 1959, es diplomada en Magisterio y ha desarrollado su carrera profesional en el ámbito docente. En la actualidad, ocupaba el cargo de directora del IES El Chaparil de Nerja. Pilar Jiménez se mostró ayer «muy ilusionada» con su nombramiento como nueva directora general de Ordenación y Evaluación Educativa de la Junta, aunque admitió que se trata de «una gran responsabilidad», que afrontará «con todas las ganas de trabajar del mundo».

Antonio Sánchez Pozo, nacido en Cuevas de San Marcos en 1954, es licenciado en Farmacia y doctor en esta misma disciplina por la [Universidad de Granada](#). Es catedrático de Bioquímica y Biología Molecular desde 1998. En la actualidad ocupaba el cargo de vicerrector de Planificación e Innovación Docente de la [Universidad de Granada](#), puesto al que accedió en enero de este mismo año.



Pilar Jiménez. / E. CABEZAS